
 

 

 
PROCÈS VERBAL 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 26 MAI 2021 
19H – ZOOM 

 
1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
 Sylvain Beaulieu fait la lecture de l’ordre du jour. 
 

Il est proposé d’adopter l’ordre du jour. 
Proposé par : Steeve Girard 
Secondé par : Mario Dufresne 
Adopté à l’unanimité 

 
 
2. Appel des dirigeants 
 
 Guy Godin fait la présentation des membres de l’exécutif et de la conseillère 

syndicale. 
 
 
3.  Consignes pour la rencontre 
 
 Sylvain Beaulieu fait la lecture des consignes afin que l’assemblée se déroule 

bien. 
 
 
4.  Nouveaux membres 
 
 Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux membres et les informons qu’ils 

peuvent nous joindre pour avoir des informations. 
 
 
5. Adoption des procès-verbaux des réunions précédentes. 
 
 Nous avons fait parvenir aux membres les procès-verbaux des assemblées 

générales : tournées des assemblées générales du 22 mai au 6 juin 2019 et 
assemblées générales du 16 au 18 juin 2020 par ZOOM.   

 
 Après lecture de ceux-ci, il a été proposé de les adopter. 
 Proposé par : Daniel Canelo 
 Secondé par : Marc Verreault 
 Adopté à l’unanimité 



 

 

 
6.  Rapport du trésorier 
 
 Les documents suivants sont présentés : 
 

- Budget 2021 
- États financiers 2019 
- États financiers 2020 (sommaire) 
- Rapport des syndics 2018 
 
Guy Godin fait la lecture, l’explication et répond aux questions du budget 2021 et 
des états financiers de 2019 et 2020. 
 
Mario Dufresne, syndic, fait la présentation et répond aux questions du rapport 
des syndics 2018. 
 
Après lecture et explications des documents, il est proposé d’accepter ceux-ci. 
Proposé par : Alain De Villers 
Secondé par : Elizabeth Côté 
Adopté à l’unanimité 
 
 

7. Rapport du comité exécutif 
 
 Sylvain Beaulieu fait la lecture du rapport de l’exécutif.  Il répond également aux 

questions. 
 
 Il est proposé d’adopter le rapport de l’exécutif. 
 Proposé par : Alain De Villers 
 Secondé par : Christian Boucher 
 Adopté à l’unanimité 
 
 
8.  Rapport des comités 
 
 Comité Santé-sécurité 

Steeve Girard, responsable du comité SST, nous présente les membres du 
comité.  Il nous fait un résumé des accidents de travail, relevé de conditions 
dangereuses, visite des lieux de travail.  Il nous explique aussi l’importance de 
bien remplir le registre des accidents et de ne pas attendre pour consulter un 
médecin dans la journée.  Il répond également aux questions. 

 
 Griefs 
 Frédérick Sylvestre, responsable du comité de griefs, nous présente les 

membres du comité et nous fait un résumé pour l’année 2020 et 2021.   
 



 

 

 

Pour l’année 2020 : 

• 106 griefs actifs 

• 15 griefs déposés 

• 43 fermetures 

• En raison de la pandémie, 1 seule rencontre a eu lieu.  Lors de celle-ci, 22 griefs 
ont été abordés.  Malgré la situation, nous sommes restés en contact avec 
l’employeur tout au long de l’année.  

 
Pour l’année 2021 : 

• 113 griefs actifs 

• 7 griefs déposés 

• 7 fermetures 

• 2 rencontres ont eu lieu, lors de celles-ci, 39 griefs ont été abordés. 
 
 
 Sous-traitance 
 
 Joé Bissonnette, responsable du comité de sous-traitance, nous fait la 

présentation du comité et nous explique pourquoi le comité de sous-traitance a 
été relancé.  (sous-traitance et informatique et à la DI Mauricie).  Il nous fait la 
lecture des articles de la convention collective et il demande aux membres d’être 
attentifs, car ils sont nos yeux et nos oreilles dans les milieux de travail. 

 
 Évaluation 
 Alain De Villers, responsable du comité d’évaluation, nous présente les membres 

du comité et nous fait un résumé des dossiers. (Lettre d’entente no.14, TAP, etc.)  
Il nous mentionne qu’il n’y a aucun corps d’emploi qui a baissé de classe. 

 
 Relations de travail 
 Sylvain Beaulieu nous présente le comité de relations de travail et nous fait un 

résumé des rencontres.  
 
 Négociation 
 Nina Laflamme, conseillère syndicale, nous explique le déroulement des 

rencontres et nous fait un résumé des articles qui ont été discutés.  L’employeur 
veut éliminer l’ancienneté pour le choix d’un candidat lors d’affichage et il veut 
aussi éliminer le comité d’évaluation.   

 
 Sylvain et Nina nous mentionnent qu’à la dernière rencontre, ils ont demandé à 

l’employeur d’avoir des gens qui sont capables de prendre des décisions sur le 
comité, car cela n’avance pas.  

 
 Les rapports des comités ont été déposés. 
 



 

 

 
 
9. Période de questions. 
 
 Il n’y a pas de question, car nous avons répondu au fur et à mesure à celles-ci. 
 
 
10.  Ajournement 
 
 Il est proposé d’ajourner l’assemblée générale. 
 Proposé par : Christian Boucher 
 Secondé par : Steeve Girard 
 Adopté à l’unanimité 
 
 


